

## 12月定時総会(12月14日)

総務部 部長 市橋義昭

12月定時総会では、「平成20年度役員改選」と「附則(2)遅刻罰金を廃止する件」の2つの議題が話し合われました。平成20年度役員改選では廣橋新会長の下、新役員が決まりました。

遅刻罰金を廃止する件については、賛成・反対双方の活発な意見が出て、しっかりした議論が出来たと思います。結果的に遅刻罰金は廃止する事になりましたが、7票の反対票があった事を忘れずに、来年度以降も緊張感を持った例会運営が必要である、と感じました。

これからもっと出席率が良くなつて、いずれ「罰金制度なんかいらないんじゃないかな」という意見が出て来るようになれば良いなど密かに思っています。

## 12月家族会(12月8日)

文化部 副部長 渡壁義人

## 12月家族会は楽しんで頂けたでしょうか？

至らないところが多々あったと思いますが、みなさんの楽しんでおられる姿を見て安堵する瞬間もありました。

例えば、ライブでは若さとか元気を体で感じて頂けましたでしょうか？駄菓子屋で使用する若経マネーはいかがでしたでしょうか？

子供銀行を思わせる…(あっ！でも少し前にニュースにもなりましたね)ごっこ世界を実現してみました。

はるか昔、ごっこ屋サンで憧れていたお店屋サン。みなさんは童心に戻ってもらえたでしょうか？

私の気のせいでしょうか？皆さんの笑顔が、懐かしい子供のような笑顔に見えましたよ。

最後に、食事など行き届かなかった点など多々あり、申し訳ありませんでした。そして、ご多忙の中参加して頂き、心から感謝しております。ありがとうございました。



## 1月例会(1月15日)

総務部 部長 市橋義昭



1月例会は「市政報告」と題し、宇部市議会議員であり、若き経営者の会第6代会長でもある、恩田青果市場市場長 兼広三朗氏をお招きし、宇部市の現状について語って頂きました。

現在の宇部市の状況、改革への行動や思いなどを熱く語って頂き、一方で当会での思い出などを楽しくお話しして頂きました。

例会時間を30分繰り下げる事もあってか、あっという間に講演時間が過ぎてしましましたが、その分2次会でたっぷりとお話を聞かせて頂きました。

兼広先生は「若い力が市政に参加して欲しい」とおっしゃっていましたが、誰か市議会議員に立候補しませんか？

